
APROVADO 

0 7 FEV. 2022 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, na forma regimental, 

se há a possibilidade de atendimento com o transporte escolar para as crianças que residem no 

final do bairro Maricá e que estudam na Escola Municipal Abdias Júnior Santiago e Silva, no 

Santa Cecília, pois alguns pais reclamaram da distância e, principalmente, das dificuldades em 

levar seus filhos em dias de chuvas. 
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Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo 

Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, na forma regimental, se há a 

possibilidade de atendimento com o transporte escolar para as crianças que residem no final do 

bairro Maricá e que estudam na Escola Municipal Abdias Júnior Santiago e Silva, no Santa 

Cecília, pois alguns pais reclamaram da distância e, principalmente, das dificuldades em levar 

seus filhos em dias de chuvas. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 07 de fevereiro de 2022. 

Vereador: 	 ANTOS MORAES 
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